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КАК УЧИЛИ БЕРЕЧЬ ПРИРОДУ. ЭКОФОРУМ ЗАВЕРШАЕТСЯ 
 
Сегодня 14 августа завершается первый молодѐжный экологический форум 
«Ковдор-Гиперборея. Перезагрузка.» Он прошѐл в красивейшем месте на 
берегу озера Геологическое недалеко от посѐлка Риколатва. Его посетило 
более 50 гостей. Причѐм, не только юного возраста. Люди приехали из 
Ковдора, Мончегорска, Мурманска, Кандалакши, Пскова, Воронежа, Москвы. И 
было ради чего! Познавательные мастер-классы, доброжелательная 
атмосфера, великолепные пейзажы, новые знания и умения и в завершении 
разработка новых экологических троп – это маленький список того, чем 
удивили организаторы. 
Участников и гостей форума приветствовали первый заместитель главы 
Ковдорского округа Александр Москвин, заместитель председателя Комитета 
по туризму Мурманской области Ирина Булыгина. 
- Такие мероприятия очень важны для Мурманской области, так как на еѐ 
территории находится 75 особо охраняемых территорий. Среди них три 
заповедника. Очень важно заложить в сознании подрастающего поколения 
осознанное отношение к природе, - сказала Ирина Ивановна. 
На дискуссионной площадке выступили представители поискового отряда 
«ЛизаАлерт», индивидуальный предприниматель, организатор экологической 
тропы «По следу Полярной Совы» Ольга Зенкина, представитель 
туроператора СП «Ковдорский» Елена Макаренко. 
И, несомненно, все были в восторге от мастер-классов: здесь учили 
скандинавской ходьбе, нанесению рисунков на срезах деревьев, 
приготовлению живой воды из северных трав, росписи шоперов в технике 
кубовой набойки и многому другому. 
- Я расписала сама себе шопер, - улыбается гость фестиваля, ковдорчанка, 
заведующая детским садом «Солнышко» Нина Фирсова. – Замечательное 
занятие. Очень довольна тем, что посетила экофестиваль, потому что 
проблемы экологии были и будут всегда очень важны. Мы в ответе за то, что 
оставим нашим потомкам. Организация фестиваля замечательная, и идея 
хорошая! 
- Нам тоже всѐ очень понравилось! – в один голос говорят гости из Воронежа. 
Елизавета Шевоева, Ангелина Кротенок, Алина Бавыкина, Анна Стельмашенко 
и Дмитрий Гавриленко – студенты Воронежского госуниверситета, будущие 
геологи. Они приехали на практику в Ковдорский ГОК. И на форуме были не 
только гостями, но и участниками. Ребята представляли минералы 
Ковдорского месторождения. 
- Город замечательный, карьер очень интересный, и мы ни разу не пожалели, 
что приехали сюда, - заключают они. 
А затем гости и участники отправились по новой экологической тропе: 
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прекраснейшие виды открылись им. И завершающим аккордом стало 
знакомство с артефактом – изображением кота с лесной флейтой на отвесной 
скале – конечной точке тропы. 
В организации форума участвовали руководитель Ковдорского краеведческого 
музея Елена Данилова, администрация Ковдорского округа, туроператор СП 
«Ковдорский», ИП Ольга Зенкина, молодѐжный клуб «Arctic\Space», театр 
моды «Лелия», волонтѐры, Комитет по туризму Мурманской области, оформил 
пространство для проведения ковдорский мастер по дереву Алексей Михеев. 
Подробности - в свежем номере «К». 
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